6 Piéces
156 m?
Réf. SPP398VE
1150 000 €

Nice
Maison a vendre (06000)
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Sur les hauteurs de Nice, dans un quartier recherché, cette belle villa
traditionnelle de 156 m2 vous séduira par sa superbe vue panoramique
sur la vallée et jusqu'a la mer. Située dans un domaine fermé et
sécurisé et bout d'une impasse, elle se compose comme suit: un tres
grand espace de vie comprenant, un séjour avec cheminée, la cuisine
équipée et ouverte ainsi que la salle a manger, le tout donnant
directement sur une immense terrasse et son acces a la piscine.Sur le
méme niveaux se trouve également 3 chambres et 2 salles de bains. A

I'étage: 2 chambres, ainsi qu'une salle de bains. ...

On the heights of Nice, in a sought-after area, this beautiful traditional villa of 156
m2 will seduce you with its superb panoramic view over the valley and to the sea.
Located in a closed and secure domain and at the end of a dead end, it is
composed as follows: a very large living space including, a living room with
fireplace, the equipped and open kitchen as well as the dining room, all opening
directly onto a huge terrace and its access to the swimming pool. also finds 3
bedrooms and 2 bathrooms. Upstairs; 2 bedrooms and a bathroom. All rooms are
air conditioned. Without vis-a-vis, this ...

SAINT PAUL PROPERTIES
280 route de la colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE
Contacter I'agence
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